

Le directeur général de la marque textile [ARMOR LUX](#) / T : 02.98.90.05.29 (installée à Quimper) Michel Guéguen vient de s'éteindre, à l'âge de 69 ans. "En tant que directeur général du groupe, Michel Guéguen était viscéralement attaché à la qualité historique des vêtements Armor-lux et à la cohésion des équipes. Il s'impliquait au quotidien dans la gestion de l'outil industriel, les ateliers de fabrication, la logistique, les relations sociales, ainsi que dans la gestion des grands contrats d'habillement professionnel" explique le communiqué de la société. www.armorlux.com